

Cuando te incorporas a un grupo como la **Coral Icaria**, yo al menos no era consciente de que voluntariamente estaba ingresando en una *comunidad que es bresol* de múltiples afinidades y práctica de muchos más afectos personales. Llevo más de una década cantando y tejiendo esta doble comunicación humana con todos y todas mis *companys i companyes* de coral. Pues cantar, es sin duda, una actividad que concita el desarrollo de estos dos grupos de cualidades que podemos gozar los humanos. En la **Coral Icaria** esto se vive a tope. ¡Y así me lo demostraron cuando cumplía 90 años! Con una canción que su letra los expresa todo: *boig per tú*.



Decía en otra ocasión¹ que la **Coral Icaria**, se define" por ser una comunidad que combina *el arte de cantar con el placer de la fraternidad*... La Coral Icaria es una comunidad de personas que libremente se agrupan para practicar el noble y divertido arte de cantar. Un colectivo que, mediante el trabajo en los ensayos, las canciones se van transformando en realidad, la armonía de las mismas genera simultáneamente otra no menos importante como es la fraternidad entre sus componentes. Esta doble función que se vive en la Coral nos motiva a compartir con ilusión nuestros esfuerzos con familiares, personas amigas, vecinos y vecinas, así como con las de aquellos lugares a los que acudimos invitados por otras entidades dónde comprobamos que viven un ambiente similar. Además, con mayor o menor éxito, buscamos impulsar y participar en la vida colectiva del barrio". *¡Larga vida a la Coral Icaria!*



José Iglesias Fernández
Barcelona, 12 septiembre del 2022

¹ <https://www.rentabasica.net/personal/A%20jordi%20Roma%20con%20el%20corazon%20en%20la%20mano.pdf>